

ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子

長南町立長南小学校
令和6年度7月1日
学校だより第4号

いつだって心は一つ
長南小

夏到来! 体調管理に気をつけましょう!

今年は梅雨の始まりが遅く、真夏のような気温の日もありました。気温も高くなり、体調管理や熱中症等にも気をつけて生活をしなければいけません。晴れて気温が高くなる日は、WBGT値（熱中症指数）も上がるため、業間や昼休みの外遊びは制限することもあります。児童たちは、校内で過ごすことになるので、廊下の歩き方や校舎内の安全な過ごし方について指導しています。また、熱中症予防のために、こまめな水分補給をすることも呼びかけています。

現在、児童たちは、各教科の学習に意欲的に取り組んでいます。前期の学習も、ちょうど折り返しの時期になりました。各教科の学習も、大事な内容を学習しています。ご家庭でも、児童の学習ノートやドリル帳などを見ていただき、お子様が授業でどんな学習をしているか、学習したことが理解できているか、確認をしていただくと助かります。また、毎日の学校からのたよりや連絡帳で、翌日の学習用具や持ち物の準備の確認をお願いします。毎日の規則正しい生活がお子様の学校生活にいい影響を与えます。保護者の皆様のご理解とご協力をお願い致します。

学校の様子

◎第1回PTA環境美化作業の実施

6月1日(土)、小・中合同で第1回PTA環境美化作業を実施しました。当日は、多くの小・中学校の保護者の皆様に参加してくださいました。また、中学校の生徒も大勢手伝いとして参加してくれました。おかげで、わずか2時間ほどの作業でしたが、小・中学校のグラウンドや学校周辺の草があつという間にきれいに刈られました。

気温が高い中で
の作業でしたが、皆
様のおかげで学校全
体がきれいになりました。
ありがとうございました。



◎水泳学習の開始

6月17日(月)から、水泳学習を実施しています。各学年で実施日を決め、2校時を通して、B&G海洋センターのプールで学習をしています。

児童たちは、意欲的に学習に取り組んでいます。小学校の水泳学習では、水に親しむことから始め、もぐる・浮くなどの運動を通して、初歩的な泳ぎを習得し、さらにクロールや平泳ぎ等の泳法を身につけることを目的としています。また、水泳学習の心得を守って安全に気を配ることも学習します。水の楽しさだけでなく、危険について



でも学ぶ貴重な時間です。引き続き水泳健康観察カードの記入や水泳道具の準備にご協力をお願い致します。

第53回長生郡市小学校 陸上競技大会での活躍!



6月5日(水)、茂原市立二宮小学校グラウンドを会場に、第53回長生郡市小学校陸上競技大会が開催されました。

長南小からは、26名の児童が代表として参加してきました。どの選手も自己ベストを目指して、全力を出し切りました。競技後は、みんな満足そうに笑顔で写っていました。

保護者の皆様には、温かい声援をいただきありがとうございました。

※おもな成績※

男子4・5年100m	第8位	山崎 竜之介さん(15"5)
男子80mH	第4位	鈴木 冴京さん(14"13)
男子1000m	第6位	八代 蓮翔さん(3'32"3)
男子走り高跳び	第8位	長田 龍生さん(120cm)
男子ポールスロー	第8位	吉野 柊我さん(22.10m)

◎交通安全教室の実施

6月14日(金)児童たちに、正しい交通安全の知識や技能を身に付けてもらい、交通事故を防止する目的で、交通安全教室を実施しました。

当日は、指導者として茂原警察署移動交番、長南町駐在所、長南町交通安全協会の皆さんにお出でいただきました。

1・2年生は、正しい道路の歩き方や横断の仕方、横断歩道の渡り方について学びました。3～6年生は、正しい自転車の乗り方や、発進停止・右左折・自転車点検等について、校庭の模擬道路を使い実際の体験を行いました。

今回、学んだことを忘れずに、交通事故に遭わない生活を心がけてほしいと思います。

◎6学年校外学習の実施

6月18日(火)6年生の児童は、東京家政大学と国会議事堂見学のため、校外学習を実施しました。

東京家政大学は、長南出身の渡辺辰五郎氏が創設した大学です。児童たちは、大学構内の100周年記念館に入り、学芸員の方から、渡辺氏の生い立ちから女子教育の先駆者としての様々な功績についてのお話を聞きました。そして、資料館や図書館を見学し、学生食堂での昼食、実際に学生さんたちが講義を受けている様子などを見させていただきました。

午後からは、「国権の最高機関であって、国の唯一の立法機関である」(日本国憲法)国会が置かれている国会議事堂を見学しました。6年生は前期に、国会について学習をしているため、当日は多くの小学校が見学に訪れていました。児童たちは、大理石でできた議事堂の中に入り、実際に本会議が行われている「参議院本会議場」や天皇陛下が臨席した際に待機される「御休所」などを間近に見学しました。児童たちはとても貴重な体験をすることができました。



◎7月のスクールカウンセラーの在校日について

今月は、7月4日(木)です。

夏休み前に、学校生活だけでなく、家庭生活で心配なことなど、スクールカウンセラーの高原先生に相談したいことがありましたら、学級担任、担当の中村、教頭、または養護の松本宛にご連絡をください。